

はじめに、新型コロナウイルス感染症対策の最前線で尽力されている医療従事者の皆様、そして感染拡大防止にご理解とご協力をいただいている市民の皆様に心から感謝を申し上げます。

現在、全国各地で過去最高の新型コロナウイルス感染症感染者を記録し、緊急事態宣言、まん延防止等重点措置の地域が拡大され、本市においても、新規患者数が増加傾向に転じ、新たなクラスターや、感染経路不明な新規感染者が確認されるなど、予断を許さない状況にあります。

また、県内においては、さらに感染力が強いと言われる、デルタ株による感染が増加しており、これまで以上に感染拡大が進むおそれがあります。

65歳以上の高齢者の方へのワクチン接種は、8月3日現在、1回目を終えた方が86.3%、2回目を終えた方が66.5%になっておりますが、ワクチンを接種したとしても、その予防効果は100%ではなく、64歳以下では、多くの方が接種していないこともあり、ワクチンを2回接種した方においても、安心することなく、この感染症が収束するまでは、引き続き、感染予防対策の徹底の継続をお願いします。

これまでも、ゴールデンウィークなど、連休における人流の増加に伴い感染拡大が起きている傾向にあり、現在、夏休み中であることや、これからお盆の時期を迎え、人の移動の増加と変異株による感染の拡大が懸念されます。

都道府県をまたぐ不要不急の帰省や旅行などは、県の「岩手警戒宣言」にもありますように、8月31日までの間は、原則中止・延期していただくようお願いいたします。また、様々な地域からの大人数になる集まりについては、見送りや延期をぜひ検討していただきますようお願いいたします。

市民の皆様方には、これまでも「マスクの着用」、「手洗いなどの手指衛生」をはじめとした基本的な感染対策をお願いしてきたところですが、感染の機会として、マスクをはずした会食の場で感染している例を多く聞いております。

今一度、感染対策についてスキがないか、市民の皆様一人ひとりが自己点検していただくとともに、密閉、密集、密接の重なる場面だけでなく、二つあるいは一つだけの要素を伴う会合などを回避するなど、感染対策の徹底をお願いいたします。

また、感染の拡大の防止のためには、早期発見と、できるだけ初期の対応が重要であることから、のどの違和感や発熱など風邪のような症状がある方は、外出を自粛し、かかりつけ医や受診・相談センターに電話相談の上、必ず早期に医療機関を受診していただきますよう、市民一人ひとりにあらためてお願い申し上げます。

令和3年8月5日

盛岡市新型コロナウイルス感染症対策本部
本部長（盛岡市長） 谷 藤 裕 明